

# 西区会

## 盛大に「明石川まつり」

パネル展示や竹細工でグループわをPR

生8-西 三島 隆夫



地域住民が総出でにぎわった明石川まつり

震災10年、西区からの発信事業として第2回明石川まつりが、さる9月3日(土)明石川のほ

とりにある住吉神社を中心に盛大に催されました。主催は押部谷町明石川

愛護協議会で、後援は神戸市西区役所です。グループわに協力依頼があり、こうべ環境未来館の

ビオトープ(未来の泉)の紹介パネルの展示、竹細工の竹とんぼ、竹馬、竹のイカダなどを作って協力しました。

当日は周辺の方々が多数参加され、住吉神社の本祭りよりも人出が多いとの評判でした。西区には明石川を母流とした伊川、櫛谷川の支流があり、この二つの支流の方が早くから川まつりを開催しており、本流の明石川も追いつけと開催にこぎつけたもので、今後とも続けて行くそうです。

なおグループわの押部谷地区在住の皆さんの音頭とりで、まつり前後の川の清掃作業等に協力されました。

## 西区民センター前の花の手入れ

現役学生とわの会員が協力

生8-西 三島 隆夫



花の手入れを終わり、現役の皆さんと

去る9月16日(木)に西区玉津町にある西区民センター入り口に設置されているプランター20数個の花の植え替えと移植を、シルバーカレッジの西区交流会(なでしこ5グループ)の皆さん8名の方々と、西区わの会員5名、合計13名で実施しました。

ことの起こりは7月21

日、シルバーカレッジの授業の一環である1~3年生共通の地域交流会からはじまったのです。西区176名の在校生にグループわの説明をした際、当時から予定していた”花のボランティア”の参加を呼びかけたところ、なでしこ5グループの皆さん19名が協力しようと立ち上がってくれ

ました。

代表の岡田さんらと数回の打ち合わせを行い、この日は午前9時から11時頃まで、和気藹々のうちに作業を終わりました。当初は、わの会員だけで行う予定でしたので、作業は午前中、掛かるだろうと予測していました。さすがは現役の皆さんの協力でアッという間に、土の改良、入れ替え、ラベンダーの移植、ゴールドカレスト、なでしこ、アキランサスを植え付

仕上がりの美しさに疲れも忘れ、現役の皆さんとの親睦もはかられ、地域交流会の有意義さが特にクローズアップされました。岡本館長より感謝と労いの言葉を頂きました。西区民センターに行かれることがありましたら、鑑賞してください。現役の皆さんありがとうございました。次回は12月初旬に実施の予定です。

### インター6のみなさんから寄付

「インター6」(インターネットクラブに所属していた6期OBのグループ)より、この度グループを解散したので、グループの残金4,580円をグループわに寄付して頂きました。グループわ活動のため、有効に使わせて頂きます。ここに厚く御礼申し上げます。

事務局



花の植え替え作業